

# C. F. Navarcles, 0 C. D. Granollers, 2

\* **Hay que saber perder**

\* **El libero del Navarcles tendría que estar en una escuela de "Karate"**

\* **Desafortunado desplazamiento**

## FICHA TECNICA:

GRANOLLERS: Jordana; Saborit, Galtés, Carpinell, Nin; Comas, Vela, Andrea; Rodri, Navarro y Castellet.

NAVARCLES: Picazo; López, Martínez, Ladero, A. Martínez; Moreno, Simelio I, Tapias; Juste, Eloy y Nuet.

## COLEGIADO

Dirigió este partido, el árbitro Sr. DUASO, cuya labor fue acertadísima, con algún que otro error, pero de calificación, le pondríamos un 4.

## CORNERS:

Durante los noventa y dos minutos que duró el partido, el Granollers, lo hizo en dos ocasiones, una en cada parte; por contra, los locales lo hacían en diez, siete y tres.

## SUSTITUCIONES:

A los 73 minutos, Carbonell suplió a Galtés; a los 77 Fernández a Martínez; Simelio II por Moreno a los 79, y finalmente Culléll a Rodri en el 82.

## INCIDENCIAS:

Tarjetas amarillas a los 54 minutos A. Martínez por fortísima entrada a Rodri; a Nuet a 59 por protestar y a Simelio I, por agredir a un contrario sin esférico. Muchas protestas del público en contra del colegiado, que si se lo miran bien, tienen que dar las gracias de que no les haya expulsado, a A. Martínez y Simelio I, ya que se las merecían con todo orgullo las tarjetas rojas.

## TROPIEZO EN EL VIAJE DE IDA

Ibamos con un poco de retraso, y ya se sabe que cuando vas tarde todo se vuelve de espaldas. Pues esto ocurrió el domingo, ya que estábamos llegando a Castellersol, cuando el chófer para el autocar para examinar el motor, ya que a su juicio, no le marchaba bien. Y sus pronósticos, fueron acertados, ya que se dio cuenta de que la biela, no funcionaba a pleno rendimiento. En estas que nos venía detrás otro autocar, vacío, y como que a sus ocupantes no los tenía que ir a buscar hasta la cinco de la tarde, nos llevó hasta Navarcles, no sin antes haber cambiado las cestas de vehículo. Todo esto ocurría a las diez y media de la mañana y aún faltaba una hora para empezar el partido, pero estábamos aún bastante alejados del sitio de destino, al cual llegamos a las once y veinte con tramos de carretera con mucha niebla.

## LO QUE FUE EL PARTIDO

Pero dejemos esto y vayamos con lo que importa, el partido. Sacó de centro el Granollers, y tras varios toques de balón, comenzó la danza a lo largo del terreno de juego. Mucha velocidad imprimían las filas locales en sus acciones, en pos de la busca del ansiado gol, que no llegaba por mala fortuna, y también por la acertada actuación de Jordana, que durante esta primera parte, realizó un par de paradas de auténtica marca, con visión de la jugada.

Ansioso de buscar el gol, el conjunto amarillo, se volcaba una y otra vez sobre el portal vallesano que, ha decir verdad, pasó por serios momentos de verdadero peligro, pero las cosas no pasaron de aquí. Algún que otro acoso blanquillo que tampoco fructificaron, también por la buena actuación del portero local que también se lució en sendas ocasiones, terminaron los primeros 45 minutos, con empate a cero tantos.

## DEL EMPATE A CERO, A LA VICTORIA VALLESANA

Salió muy espoleado el Granollers en la segunda parte, a

juzgar por lo que les pudo haber dicho el entrenador y tras unos pequeños conatos de ataques locales, en un contraataque bien llevado por Rodri, le sale al paso el libero local, al cual Rodri le hace pasar el balón y para no encontrarse con él, salta y viendo A. Martínez que se le escapaba, optó por pegarle una fortísima patada en el estómago en pleno salto. No dudó ni un segundo el Sr. Duaso en mostrarle la tarjeta amarilla, ya que seguía muy bien la jugada, y tienen que darle las gracias todos los aficionados de que no le mostrara la roja, ya que bien se la merecía. Se sacó la falta sin consecuencias y así llegaríamos al minuto 13 de esta segunda parte, en que Comas de fuerte chut, inauguró el marcador tras laboriosa jugada empezada por el mismo. Fue como sigue: sortea a varios contrarios, tira desde el borde del área grande, da en el larguero, tira Navarro rechaza el portero, tira Andrea vuelve a rechazar un defensa y finalmente vuelve el esférico a Comas que marca el 0-1. Este gol, fue como un jarro de agua fría para los locales, ya que desde este momento, ya no iban a jugar a fútbol sino a lucha libre y kárate y bien llevados por A. Martínez y Amelio I, que se estaban quedando solos repartiendo, hasta que los nervios llegaron a su punto máximo, cuando hay un roce entre Galtés y Nuet, que ni el árbitro ni los linieros vieron y si alguno de los dos ayudantes lo vio, se calló porque a juzgar por las versiones posteriores, el extremo local, tenía que ser expulsado. Algo más de dos minutos de juego interrumpido y ya vuelve a correr el balón por el suelo, cuando en un contraataque del Granollers bien llevado por Navarro, es traducido en un gol espléndido de Castellet cruzando el balón al palo contrario y fuera del alcance del portero, fue la puntillada para el Navarcles que se vio superado por el buen juego vallesano 0-2. De aquí hasta el final del partido muchos nervios a pesar de la ventaja adquirida y desespero de los jugadores locales.

## NAVARCLES, HAY QUE SABER PERDER CON HONOR

Hoy hemos visto, todos los aficionados que de Granollers se desplazaron a Navarcles, a un equipo y jugadores, que no saben perder, cuando ya se han entregado prácticamente al contrario y aún estando estos últimos, plenos de facultades físicas.

Capítulo aparte, se merece el libero del conjunto local A. Martínez, que si no sabe jugar a fútbol, que se quede durmiendo en su casa, ya que para salir al terreno de juego a partirle la pierna a todo Dios que se ponga en su camino, va a cosechar muchos casos perjudiciales para él y su futuro, o que forme una escuela de kárate y junto con Amelio I, que enseñen a sus compañeros la manera de cargarse a un contrario, ya que el comportamiento de estos dos jugadores, es intolerable y ellos están introduciendo la mala reputación para los colores del club.

Ya sé que estos comentarios, pueden ocasionar ciertos contratiempos, pero para explicar las cosas tal como son, hay que verlas al natural y como, gracias a Dios mis ojos ven bien, mi deber y obligación, es informar de lo sucedido en el terreno de juego.

Para terminar, informarles que el próximo domingo, nos rinde visita el San Cristófol y que el resultado del primer partido, fue de 6-2 favorable a los jugadores vallesanos.

**TOMAS RIFA**

SEGUIDOR, AFICIONADO, SIMPATIZANTE, ACUDE A ANIMAR AL GRANOLLERS EN ESTA TEMPORADA TRIUNFAL PARA VOLVER AL TERRENO PERDIDO.